

Reafirma presidente cubano veracidad de los hechos de la película "Inocencia"; (+Video)



La Habana, 30 nov (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz Canel resaltó este domingo la veracidad de los hechos de la película "Inocencia" del realizador Alejandro Gil, que humaniza el fatídico suceso del fusilamiento de los ocho estudiantes de Medicina en 1871.

Vimos en familia la película «Inocencia», de Alejandro Gil, un capítulo muy doloroso de nuestra historia. No olvidemos jamás que así como abundan los héroes, no faltan los mal nacidos por error en [#Cuba](#), que pueden ser peores que el enemigo que la ataca. Viva siempre [#CubaLibre!](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [30 de diciembre de 2018](#)

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario resaltó además la importancia de defendernos de quienes nos atacan, no solamente desde fuera de Cuba, sino desde dentro de la isla, pues son los que más daño hacen a nuestra revolución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/179976-reafirma-presidente-cubano-veracidad-de-los-hechos-de-la-pelicula-quotinocenciaquot-video>



Radio Habana Cuba